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9月2日10时许，市民沈先生拨打
本报热线电话2770000反映：最近一段
时间，我在市区清潩河八一桥南侧甬路
旁健步时，发现一个人造“双杠”。“双
杠”在两棵松树中间，两端进行了加
固。一名男子在“双杠”上锻炼身体。
我认为，这既毁坏树木，也影响许昌的
文明形象。

记者孙学涛核实报道：9 月 2 日 10
时许，挂断沈先生的电话，记者与沈先生
互相添加了微信好友。通过微信，沈先
生向记者发来几张图片、一段视频。

沈先生发来的图片显示，两根木棍
一上一下横在两棵树中间。两根木棍中
间，还竖着两根小木根。通过两根小木
棍的支撑，上下两根木棍形成一个侧立
的“双杠”。

沈先生发来的视频显示，一名身穿
黑色背心、黑色短裤的男子，背对着镜
头，正扒在“双杠”下部的木棍上晃悠。
他的脚下，已没有绿色植被。

当日 11 时许，记者赶到市区清潩河
八一桥，沿着南侧的甬路下去，没走多远
便看到了沈先生所说的“双杠”。“双杠”
的两端均有黑色塑料布，内部是被钉子
钉住还是仅用木棍顶住无法看清。

“ 这 个‘ 双 杠 ’已 经 存 在 好 几 个 月
了，一名五六十岁的男子总是在上面晃
悠，既好笑又好气！”一名路过的俎姓市

民 说 ，他 经 常 到 此 游 玩 ，在 树 上 造“ 双
杠”实在让人难以理解。“南边不远处既
有健身场地，又有健身设施。非要在这
儿造个这东西，损害树木不说，还可丢
人！”

当日下午，记者将此情况反映给了
市园林绿化管理处。听完记者的描述，
市园林绿化管理处副主任李运忠说：“这
是一种毁坏树木的不文明行为。‘双杠’
应该由园林执法部门予以拆除。”

当日 17 时许，记者与市城市管理执
法支队取得联系。该支队市容大队大队
长朱国雷到达现场查看后说：“这确实是
一 种 毁 坏 树 木 的 行 为 ，‘ 双 杠 ’必 须 拆
除。”

随 即 ，他 和 该 大 队 工 作 人 员 唐 建
朝、臧高鹏、金铭岐一起，找来凳子，拿
来管钳，踩在凳子上开始拆除人造“双
杠”。

撕开黑色塑料布，他们发现黑色塑
料布包着木板，木板被人用钢钉钉在树
上。他们先把“双杠”的两端撬开，然后
用管钳把钉子拔出来。木板上至少钉了
12 枚长约 5 厘米的钢钉。截至他们拆除
完毕，造“双杠”的人未现身。

“近年来，我市园林绿化成效显著，
‘15 分钟健身圈’业已完善。大家都在
共享爱绿护绿和健身设施带来的好处，
文明意识也不断增强。”朱国雷说，“遗
憾的是，最近，我们经常接到毁坏树木

和绿地的投诉。我们发现一起，查处一
起！”

“ 如 果 你 想 造‘ 双 杠 ’，他 想 造‘ 单
杠’，最终毁坏的是大家共同的家园。”朱
国雷说，“我们呼吁大家珍惜来之不易的
良好环境，行动起来，共同呵护每一棵树
木、每一片绿地，共享文明成果，让许昌
变得越来越美好，从而使得我们的生活
质量越来越高。”

社保卡如何激活？
市民张先生：我的孩子今年年

初生病住院，在魏都市民之家社保
窗口办理了一张临时社保卡。如
今，我给孩子办理的社保卡已经发
下来。请问，该如何激活这张社保
卡？

魏都市民之家社保窗口工作
人员：张先生应先把临时社保卡还
回魏都市民之家。临时社保卡的
信息注销后，新的社保卡才能正常
使用。新的社保卡在使用前可到
药店或医院更改密码（初始密码为
123456），完成密码修改便意味着
已经激活。

末班66路公交车
几时发车？

市民高先生：我住在劳动路北
段，下班比较晚，常常乘坐 66 路公
交车回家。请问，末班66路公交车
几时发车？

市公交公司工作人员：66路公
交车的始发站点为“火车站汽车
站”和“瑞贝卡潩水庄园”。66路公
交线路是连接中心城区和建安区
的第一条夜班线路。末班66路公
交车发车时间为22时。

值班记者 贾同岭

本报讯（记者 李亚琨）8 月 30 日上
午，天宝路魏都区政府段东向西方向的
交 通 标 识 和 信 号 灯 已 经 全 部 调 整 完
毕。5 条车道从南至北由“左转道、左转
道、直行道、直行道、直行道”更改为“左
转 道 、直 行 道 、直 行 道 、直 行 道 、左 转
道”。

天宝路魏都区政府段交通压力大，
特别是下班高峰期，常常出现车多排队
的现象。魏都区政府大门东侧不远处
有一个公交车站。部分公交车在此停
靠 后 重 新 驶 入 车 道 时 ，与 直 行 车 辆 会
车，存在安全隐患。“特别是 601 路公交
车，在该公交站停靠后，需要连续变道，
通过左转道驶入北关大街。公交车连
续变道很不安全，与直行车辆的矛盾也
很突出。”市城市公共交通有限公司运
营部工作人员李彦峰告诉记者。

针对此路段面临的难题，市公安局
交管支队进行了实地勘察。在借鉴郑
州等城市成熟的道路规划经验后，该支
队决定将右侧的左转道改为直行道，将
最右侧的直行道改为左转道，同时对交
通 信 号 灯 和 指 示 路 标 进 行 相 应 调 整 。
这解决了直行车辆与左转公交车会车
的问题，方便公交车左转，还为公交车
提供了足够的转弯半径。

当日上午 9 时，施工人员开始对道
路标线进行调整。负责监督施工的魏
都区交通运输局工作人员崔红岩告诉
记者，经过施工，最右侧车道由直行道

变为左转道，这在我市尚属首例。天宝
路由东向西行驶的车辆想要驶入北关
大街，可以选择最左侧的车道；从魏都
区政府驶出的车辆想要驶入北关大街，
可以就近选择最右侧车道。

北关大街与天宝路的交通信号灯

也进行了相应调整，以免直行车辆与左
转车辆发生矛盾。“由于左转车辆可由
最右车道左转在我市尚属首例，具体道
路 通 行 效 果 将 在 一 段 时 间 内 进 行 检
验。如果有不妥，我们会及时与相关部
门协调。”崔红岩说。

树上造“双杠”，市民有话说
“双杠”已被拆除，职能部门呼吁大家爱绿护绿、共享文明成果

园林执法工作人员对“双杠”进行拆除。
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天宝路魏都区政府段东向西方向车道发生变更

最右车道可左转，在我市尚属首例

拔出钉子 均由记者孙学涛摄

指示路标调整前后对比示意图 制图/朝阳

施工人员对指示路标进行调整。 记者李亚琨 摄


